

La Mode à Paris

Le plus en plus la mode est eclectique, ce qui veut dire que tout se fait et que tout se porte. La décoration endoyante et multiple. Une toilette est le contraire de l'autre, un chapeau ne ressemble en rien à son voisin.

Néanmoins, la mode, toute éclectique qu'elle est, se caractérise par ses tissus et ses couleurs. Je vais essayer de vous en dire deux mots. La plupart des tissus sont mélangés, ces mélanges plus ou moins hétéroclites, diffèrent, comme on le pense, selon les fabricants.



Plateau de palette grise avec ruban de velours violet, grosse touffe fleurs violette derrière et noué dans les cheveux. (Modèle 1935).

Panama noir, garniture assortie. Photos Henri Manessier

Ce modèle revient à la mode, il se portait en 1868! Chapeau de velours noir, genre postillon, garni de rubans de taffetas et de trois plumes crème.

Pour être belle

LE BON SOMMEIL Pour se bien porter et rester belle, il faut que le corps et l'esprit se reposent normalement la nuit. Voici quelques conseils pour bien dormir. 1° Mangez peu le soir. Les digestions laborieuses ne préparent pas au sommeil.

POUR FAIRE REPOUSER LES CHEVEUX Pour faire repousser des cheveux fatigués par une maladie, lotionner avec la solution suivante: Extrait de quinquina: 30 grammes. Eau-de-vie blanche: 1 litre.

POUR ENGRAISSER UN PEU Chacun sait que la peau absorbe les produits qui entrent en contact avec elle; c'est ce qui fait parfois des empoisonnements par des teintures nocives, par exemple. On peut utiliser cette faculté d'absorption de la peau à des fins embellissantes.

AVANT APRÈS RICIL'S. Regardez les yeux de cette jeune femme! L'un est ordinaire, sans attrait, au contraire, refait le bœuf, le chic et l'éclat du regard! Ce résultat est obtenu instantanément avec ce nouveau cosmétique pour les cils, le seul à base d'huile de ricin. RICIL'S entoure chaque cil d'un feuillet de soie brillante, sans piquer ni couler. Il donne à votre regard un charme nouveau et fascinateur qui étonne vos amis.

Comment employer l'eau de javel

L'eau de Javel est une dissolution de chlorure diluée, l'extrait plus souvent employé est une solution concentrée. C'est un décolorant énergique, mais il a l'inconvénient de corroder promptement les fibres du linge. On l'emploie de deux façons: soit localement pour enlever certaines taches (les taches de vin, par exemple, les taches de graisse et de rouille), soit en grand pour obtenir un blanchissage rapide du linge qui n'aurait pas après le rinçage une netteté parfaite.

Par économie nettoyez vous même avec le nettoyant RASPIE tous vos tissus lainages et soieries.

RÉVOLUTION EN AMÉRIQUE

C'est dans le domaine du nettoyage qu'elle vient d'avoir lieu. Depuis la récente introduction du merveilleux nettoyant RAVIE, les statistiques ont démontré que les ménagères ont réduit de 45 % de leurs dépenses de nettoyage. Par économie, employez RAVIE, le nettoyant qui rénove les lainages et soieries. 2 fr. 50 le tube chez votre droguiste.

Pour la santé des enfants

Un bel enfant est, surtout, un enfant qui se porte bien. Voici quelques règles d'hygiène enfantine: L'enfant, jusqu'à l'âge de cinq ans, doit manger le plus de purées et de compotes possible. Jamais de mets sales, ni de charcuterie, ni de viande d'aucune sorte. Sa nourriture doit être légère, saine et simple, afin d'éviter les éruptions de peau, les maux de tête, les troubles de l'intestin, les diarrhées, etc.

Une tasse de THE MEXICAIN, matin et soir, assure les éliminations nécessaires et garantit ainsi sagesse, bien-être et santé. Toutes pharmacies.

Ce qui se porte, Madame

Cette année encore les tissus en lin naturel seront très en faveur. On nous présente un nouveau modèle qui se compose d'un tailleur à jaquette mi-longue avec manches en forme de cape; la jupe est ornée de plus dans le bas. Cette toilette s'accompagne d'une blouse de crêpe bleu pâle. Les robes de dessous ont remplacé les combinaisons-jupeons. Elles sont plus longues et d'une coupe plus étudiée. Elles doivent moulir le corps jusqu'aux hanches, ensuite être élargies par un ensemble quelquefois orné de volants.

Sur une robe de velours, le velours se porte en deux saisons, on passe volontiers un paletot de satin en marocain ou en taffetas. Tandis que sur une robe en crêpe de Chine ou en beau lainage, on

Nos Patrons Primes

A gauche. — Simple et pratique robe de linage fantaisie ornée d'un col de coupe irrégulière. La jupe forme pli plat ou croisé devant. Manches longues avec parements fantaisie.



N° 6142 Métrage: 2 m. 45 en 140-0 m 40 en 1 m. tissu clair. N° 6143 Métrage: 2 m. 60 en 140.

A droite. — Cette robe de crêpe romain est coupée d'une pièce et souligne la taille d'une façon gracieuse. Le devant présente un pli plat et le dos une couture montante au milieu.

L'ENTRETIEN DES COUTEAUX

Pour recueillir un manche de couteau prenez de la cire à cacheter, réduisez-la en poudre très fine et remplissez-en la cavité du manche, faites chauffer fortement la pointe qui doit entrer dans le manche et enfoncez-la dans la cire. Laissez le couteau à plat jusqu'à ce que la soudure soit bien faite. Quand les manches de couteau de couteaux sont sales, nettoyez-les avec un peu d'alcool à brûler; on peut encore les polir avec une flanelle graissée d'huile d'olive.

la Bronchite chronique

Un catarrhe d'origine grippe ou prolongé d'émoussement des causes insaisissables et multiples provoque une toux chronique et sensible tout le mécanisme respiratoire est soumis à des chocs qui vont, en se répétant, diminuer la résistance des muscles et leur élasticité. Les investigations réalisées au moyen des pneumoscopes et spiromètres ont démontré que les bronchites chroniques et l'asthme sont des maladies musculaires de la respiration, résultant ainsi, d'un état de faiblesse et de l'insuffisance de la fonction normale des muscles.

Le coin des gourmets

HARICOT DE MOUTON

Faites revenir dans du beurre ou de la graisse chaude du haut de côtelette ou de la poitrine de mouton coupés en morceaux. Lorsque la viande est très dorée, saupoudrez-la de farine et d'une cuillerée à café de sucre en poudre. Mouillez avec un verre de vin blanc et laissez cuire quelques instants en tournant toujours. Ceci fait, additionnez soit un litre et demi d'eau chaude, soit la même quantité de bouillon, ce qui est encore mieux. Faites cuire le tout, écumez une fois et ajoutez encore un bouquet garni, une gousse d'ail, sel et poivre. Par ailleurs, mettez au feu un litre de haricots dans de l'eau froide. Quand l'eau bouit, ajoutez sel, poivre, pointe d'ail et laissez tremper les haricots pendant une heure. Egouttez les haricots, ajoutez-les à la viande; couvrez le récipient et donnez deux heures de cuisson. Dégraissez avant de servir.

GIGOT A LA BRETONNE

Faites tremper la veille de gros haricots de Solons. Faites-les cuire à grande eau avec sel, poivre, pointe d'ail, deux oignons et bouquet garni. Quand ils sont à point, égouttez-les dans une passoire. Mettez dans une casserole un bon morceau de beurre avec les deux oignons cuits et hachés, deux échalotes hachées et une petite boîte de conserve de tomate; quand ce mélange est revenu, ajoutez un peu de la cuisson du gigot que vous avez mis à rôtir au four. Salez, poivrez naturellement et laissez d'ail près du gigot. Faites mijoter quelques instants les haricots dans le jus tomate, versez-les ensuite dans un grand plat de terre vernissée, mettez dessus le gigot et le jus, et donnez dix minutes de cuisson au four. Servez à la paysanne dans le plat de terre.

AROME PATRELLE

CHOUX DE BRUXELLES A LITTAGE. Comptez vingt minutes d'ébullition dans l'eau bouillante salée pour les petits choux de Bruxelles bien épluchés. Egouttez-les et mettez-les dans une sauce à l'italienne que vous préparez pendant la cuisson. Pour cette sauce mettez un bon morceau de beurre dans une casserole avec une large cuillerée de farine, laissez dorer et mouillez avec un grand bol de bon lait et laissez épaisir la sauce en la surveillant pour empêcher les brûlures. Quand elle est à point, ajoutez sel, poivre, muscade râpée, le jus d'un citron et une cuillerée de fromage râpé. Laissez cuire un instant et mettez avec les choux de Bruxelles bien égouttés et faire mijoter dix minutes sur un feu très doux.

Les recettes pratiques

POUR LAVER LA FLANELLE

Quand une flanelle est neuve, avant de la mettre en œuvre, la déplier et l'étaler sans la presser dans un baquet vide. Puis, on fera dissoudre 20 grammes de bon savon jaune dans quatre litres d'eau bouillante et on versera cette solution sur les flanelles que l'on laissera jusqu'à refroidissement complet. Tordre légèrement et étendre ensuite à l'air libre. Les flanelles ou les lainages ainsi traités ne se rétrécissent que très peu.

THYM ET LAURIER

Le thym et le laurier tombent souvent en poussière; il reste une tige de bois et des brindilles auxquelles les cuisinières étourdies attribuent des vertus aromatiques qu'ils sont loin de posséder, et qui, en outre, manquent de propreté. Il est plus simple de faire sécher complètement les parties de ces plantes que vous pouvez employer, de les écraser et de les passer au tamis fin. Vous vous servirez d'une pincée de cette poudre pour les sauces dont vous ne pourriez retirer les débris, et même en général pour toutes les sauces.

Toute bonne ménagère doit avoir la Rubigine TIREL

son produit enlevant les taches de rouille sans brûler le linge. Epicerie, Droguistes. Boîtes: 1, 25, 2 et 6 fr. Dépôts: 77, rue Raftet, Paris. 8944

MAMAN, VOTRE FILLETTE A BESOIN DE RESPIRER

Vous êtes inquiète, à juste titre, de voir les épaules de votre fillette s'arrondir, sa poitrine se creuser, son dos se voûter; son état de santé général semble s'améliorer. Vous pensez qu'il s'agit là d'une période normale un peu difficile à traverser; la croissance. En répétant matin et soir ce traitement simple et sans danger, vous ferez grossir légèrement les parties voulues.

En cette époque très délicate, l'enfant doit être particulièrement surveillé. Vous devez régler l'hygiène respiratoire et la tenue de votre fillette. Les épaules doivent être légèrement rejetées en arrière, la poitrine bombée, le corps maintenu sans être comprimé. La respiration doit être profonde, régulière, pour que le sang régénéré par l'oxygène, apporte à l'organisme de puissantes forces vitales. Faites de bons poumons à votre fille. C'est une des conditions essentielles de la santé.

Le port du corset pendant toute cette période d'adolescence est indispensable pour protéger l'enfant pendant sa croissance et la soutenir sans la gêner jusqu'au moment où fortifiée, elle peut s'épanouir librement. Encore faut-il un corset très étudié qui dégage la poitrine, efface les épaules, soutienne les reins et donne un maintien parfait, tel que le corset « MINERVE » par exemple, corset idéal de l'enfance, qui toute maman peut employer avec confiance.

Vous complétez l'hygiène respiratoire par une hygiène générale. Chaque jour la douche tiède ou la toilette du corps est obligatoire. Si les poumons ont besoin d'oxygène, la peau, elle aussi, doit respirer. Si vous avez une salle de bains, le bain journalier est parfait. Enfin, évitez la dénutrition ou la sous-alimentation dangereuse à cet âge. Enrichissez l'alimentation normale d'œufs, de lait, de poissons, de viandes grillées et saignantes, de fruits crus et cuits, de laitages, de sucre sous toutes ses formes, etc.

Et vous verrez avec joie votre fillette grandir en force, en sagesse et en beauté. 8108



Robe d'après-midi dotée à rayures, épaulettes formant manches. Photo Henri Manessier



Robe beige, boutons fantaisie retenant poches. Photo Henri Manessier